

## Soldado Germán Antonio Pitiur Antuash



Nació en Patuca, provincia de Morona Santiago, el 27 de mayo de 1976 de la unión marital de Luis Antonio Pitiur Chinkias y de Yamanua Antuash Awarach, ambos ecuatorianos de raza shuar.

Desde niño creció en un ambiente selvático, desarrollando sus cualidades innatas de sobrevivencia en la selva, de hábil cazador y de orientarse valiéndose de cualquier accidente del terreno o por medio del sol o las estrellas. El servicio militar lo hizo en la Brigada de Selva N° 21. Cuando apenas cumplía 4 meses de conscripción, se produjeron los primeros enfrentamientos entre patrullas ecuatorianas y peruanas.

Durante el conflicto cumplió tareas de guía o escudándose en las sombras de la noche, transportaba abastecimientos hacia las bases o posiciones de bloqueo.

El 2 de febrero de 1995, mientras cumplía las actividades asignadas, resultó gravemente herido y su muerte posterior, a pesar de

los auxilios y cuidados pertinentes, no pudo evitarse. El conscripto Germán Pitiur murió a los 19 años de edad. En Patuca se le rindió los honores reglamentarios, fue posteriormente distinguido con la condecoración respectiva y ascendido post mortem.